pare non

Le retuvieron ocho horas en San Sebastián

SECUESTRO DE 12-3-19 UN ASESOR JURIDICO DE VARIAS EMPRESAS DE VERGARA

Yon Ibarrola, asesor jurídico de cuatro empresas textiles de Vergara, estuvo secuestrado durante ocho horas el pasado martes por tres jóvenes que dijeron pertenecer a la «extraña» Asociación Española de Vasconia. El hecho se produjo a las ocho de la mañana, cuando Yon Ibarrola salía de su domicilio, en la calle Amézqueta de San Sebastián, y al Ilegar a la esquina con la de José María Salaverría, un joven le empujó hacia un «Seat 124», de co-

lor blanco, matrícula de San Sebastián, y tras taparle los ojos lo retuvieron hasta las tres y media de la tarde.

Ibarrola fue interrogado por los secuestradores sobre el estado financiero de una factoria textil cerrada el pasado año y ante las respuestas del secuestrado de que no tenía nada que ver con dicha industria, fue abandonado por los secuestradores.

Página 4.